
Ushuaia, 11 de Abril del 2022
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Por medio de la presente los vecinos/nas de esta ciudad de los barrios Dos Banderas,
La Cima y Las Rarces, nos dirigimos a Uct., y por su intermedio a todos los concejales de cada
bloque que corn pc nen el CD, para olicivarles la URGENTE conformación de una Mesa
lnstitucional a tin de hacer efectrvo el derecho a consulta y participación de :os vecinos/as en
la toma de decisiones que nos atectan directamente y que, en esta oportunidad tienen su
origen en ante la insólita urgencia del Municipio por desafectar parte del bosque fueguino,
destinando parceias a una modalidad de urbanización que implica inevitablemente la
deforestación del bosque y el avasallamiento a vecinos que ya viven allí y tienen parte de esas
parcelas ya destinadas a vivienda familiar y actividades productivas.

Motiva esta solicitud el necno de que quienes solicitamos esta Mesa de Trabajo
co*nto con los concejales de esta ciudad nos vemos afectados por el Expte. E 1930/2022,
Ref: 5 p robacion trama urbana y zonificación —Sección E y O — Barrio "Dos Banderas
i'toyette dt. Ordenanza presentado ante el Concejo Deliberante, por parte del Municipio de
Usnuaia.

CoM0 quedó expresado durante a participación que mantuvimos los vecinos/nas
en la Audiencia Pública el día 8 de Abril del corriente año- Tema 129, atender la problemática
habitacional buscando destinar parcelas de las zonas en cuestión requiere un trabajo conjunto,
por ello se solicitó entonces la contormación de una mesa lnstítucional con alcance consultivo
y participativo con vec:nos/nas y organizaciones ambientales, territoriales y autoridades
competentes involuctacios en la discusión, pedido que reiteramos mediante esta nota y
solicitamos tenga respuesta urgente; tarnbién solicitamos se establezca sin dilaciones la fecha
en que se lievará a cabo ia primera reunion de esta Mesa, con el objetivo de dar respuesta
consensuada, acorde y viabie a la ya historlca problemática habitacional de esta ciudad.

En espera de sus prontas y favorables respuestas a estas dos solicitudes,
saludamos a Uds. atte.

pf coe_bs-Iká	 u e:010,0

a,(1 KOS4

-11-62

Cei.941)1	 ISLi012_8(.6


	Page 1

